



Bachsole und Böschung sichern

Gemeinde Waldstetten arbeitet am Tobelbach in Weilerstoffel

Derzeit arbeiten Mitarbeiter des Waldstetter Gemeindebauhofs am Tobelbach im Bereich zwischen Tobelgasse und Mäderweg in Weilerstoffel. Zur Gewässersicherung werden im Abstand von 15 bis 20 Metern Querriegel im Gewässerbereich eingebracht.

Waldstetten-Weilerstoffel. Diese Querriegel werden mit einem Textilflies abgedeckt, so dass sich der dazwischenliegende Wasserpuffer mit Geschwämmen anfüllen kann. Dadurch ist es möglich, eine weitere Tiefenerosion des Tobelbachs zu verhindern und die Sole um einen Meter anzuheben. Zudem kann weiteres Abrutschen der beidseitig steilen Böschungen verhindert werden, teilt die Gemeindeverwaltung mit.

Die Arbeiten werden vom Gemeindebauhof in Eigenregie ausgeführt. Durch Gehölzpflegemaßnahmen der Anlieger sollen die Böschungen des Tobelbachs beleuchtet werden, so dass weitere kleinere Gehölze wachsen können. Die gesamte Baumaßnahme schlägt mit 15 000 Euro zu Buche. Bürgermeister Michael Rembold, Ortsbaumeister Rudolf Roßmann und Anlieger des Tobelbachs zeigten sich bei einem Ortstermin erfreut über die Maßnahme und deren Fortgang.



Schweres Gerät im Tobelbach in Weilerstoffel: Mitarbeiter des Waldstetter Bauhofs sollen mit entsprechenden Maßnahmen dafür sorgen, dass es dort künftig keine Tiefenerosion mehr gibt und die Böschung nicht mehr abrutscht.



Neue Mobilität

Große Freude herrschte bei der Kleinkindbetreuung über das neue Fahrzeug der Gemeinde Waldstetten, einen Sechser-Kinderbus. So können Einjährige Ausflüge bewältigen. Die Kinder bedankten sich bei ihrer ersten Fahrt bei Hubert Abele, der mit einer Spende anlässlich seines 90. Geburtstages die Anschaffung unterstützte.



Neue Praxisklinik-MKG Dr. Dr. Keweloh & Partner

Seit April ist der Neubau in Mutlangen, Wetzgauer Straße 62, bezogen



Der Neubau bietet genügend Platz für die Behandlung der Patientinnen und Patienten.

Namhafte Referenten aus der Implantologie

Zur Eröffnung Fortbildungsveranstaltung am Freitag, 8. Juli, um 17 Uhr im Mutlanger Forum

Im April konnte die Praxisklinik-MKG ihre neuen und vergrößerten Räumlichkeiten in der Wetzgauer Straße 62 beziehen. Zur Eröffnungsfeier findet am Freitag im Mutlanger Forum ein Fortbildungsabend mit anschließender Praxisbesichtigung statt.



Ein Teil des Praxisteam mit Dr. Dr. Martin Keweloh (rechts) und Dr. Sigrid Keweloh (3. v. r.).

UTE BETZ

Mutlangen. Der Wunsch jedes Patienten nach einer individuellen Beratung und Therapie steht im Mittelpunkt der mund-kiefer-gesichtschirurgischen Therapie in der Praxisklinik-MKG. „Denn jeder Mensch ist einzigartig“, erklärt Dr. med. Dr. med. dent Martin Keweloh, Facharzt für Mund-Kiefer-Gesichtschirurgie und zertifizierter Implantologe und Parodontologe. Für die beste Behandlung der Patienten legt die seit Anfang 2002 bestehende Praxisklinik-MKG Dr. Dr. M. Keweloh & Partner höchste Maßstäbe an. Die Facharztpraxis war eine der ersten im Umfeld, die durch ein Qualitätsmanagement-System DIN ISO 9001: 2008 bereits

seit 2005 zertifiziert ist. Nach Versuchen, den bisherigen Praxisstandort am Klinikum Schwäbisch Gmünd zu vergrößern, fiel der Entschluss zum Neubau in der Wetzgauer Straße 62. Nach neun Monaten Bauzeit konnte das Gebäude im April bezogen werden. „Ein dickes Lob geht an den Generalunternehmer Firma Pfeil aus Althütte für die tolle Arbeit“, freut sich Dr. Dr. Martin

Keweloh mit seinem 16-köpfigen Praxisteam über das neue Domizil. Für die geschäftliche Leitung ist Ehefrau Dr. Sigrid Keweloh zuständig – und maßgeblich für Planung, Organisation und Einrichtung des neuen Gebäudes verantwortlich.

Die Patienten können sich in stillvoller und angenehmer Atmosphäre ganz entspannt behandeln lassen. Ausstellungsstücke wie die

„reiner moll. limited edition“ und anderer lokaler Künstler sorgen für ein besonderes Flair.

Das Spektrum medizinischer Leistungen der Praxisklinik umfasst die computerunterstützte navigierte Implantologie von Zahnimplantaten sowie die Chirurgie der Zähne und des Kieferknochens bis hin zu Knochenaufbauten. Die Behandlung von Verletzungen der Mundhöhle und des Gesichts, Entfernung gutartiger und bösartiger Hautveränderungen oder die Therapie von Zysten werden unter anderem ebenfalls vorgenommen.

Für die Patienten sind ambulante und stationäre Behandlungen möglich, die nach Wunsch unter örtlicher Anästhesie, Sedierung („Dämmerschlaf“) oder unter Vollnarkose – Anästhesist ist Chefarzt Dr. med. Erhard Trompisch – vorgenommen werden können.

Die medizinischen Leistungen der Belegabteilung für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie am Stauferklinikum und konsiliarisch am Ostalb-Klinikum in Aalen sind hauptsächlich Unfallversorgungen.

Fortsetzung Seite 29



Seit Januar 2008 steht ein Kopf-CT (Digitaler Volumentomograph) mit der Möglichkeit einer 3-dimensionalen Diagnostik unter minimaler Strahlenbelastung zur Verfügung.

Praxisklinik – MKG

Dr. Dr. Keweloh & Partner

Facharzt für Mund-Kiefer-Gesichtschirurgie

Belegarzt Stauferklinikum

Tätigkeitsschwerpunkte
Implantologie & Parodontologie
Zertifiziert nach DGMKG,
DGI, BDIZ, DGZI, BDO

Ambulante Operationen
Digitale Volumentomographie
Navigierte Implantologie
Endoskopie
Lasermethoden



Wir planen und bauen auch für Sie!

Individuell, zuverlässig, kostengünstig
und schlüsselfertig zum Festpreis

Pfeil 
Bauunternehmen

Schlossstraße 44 · 71566 Althütte
Telefon 0 71 83-4 24 20 · Fax 4 24 21
E-Mail: info@pfeilbau.de
Internet: www.pfeilbau.de

Als Generalunternehmer möchten wir uns bei der Familie Keweloh für das Vertrauen in unsere Arbeit und die ausgesprochen gute Zusammenarbeit herzlich bedanken.

Wir wünschen der Familie Keweloh viel Erfolg im neuen Gebäude.

73557 Mutlangen · Wetzgauer Straße 62
Telefon (0 71 71) 99 97 74 · Fax (0 71 71) 99 97 76